

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter und Kollegen, Herrn

Herbert Limberger

der am 2. Mai 2024, kurz vor seinem 74sten Geburtstag, verstorben ist.

Herr Limberger begann im April 1966 bei der ehemaligen Volksbank Eppingen seine Ausbildung und übernahm ab 1971 die Leitung der Geschäftsstelle Adelshofen. 1993 wurde er zum Bevollmächtigten ernannt. Er war 43 Jahre erfolgreich für unsere Bank tätig.

Wir lernten Herrn Limberger als zuverlässigen, freundlichen und kompetenten Mitarbeiter und Kollegen kennen. Er hat im Laufe seiner vielen Tätigkeitsjahre ein hervorragendes, vertrauensvolles Verhältnis zu unseren Kunden aufgebaut und war als Berater sowie als Leiter der Geschäftsstelle Adelshofen anerkannt, beliebt und geschätzt.

Dieser endgültige Abschied geht allen, die Herrn Limberger kannten, sehr nahe.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.
Wir werden Herrn Limberger in guter und dankbarer Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Vorstand, Mitarbeitende und Betriebsrat der
Volksbank Kraichgau eG**